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Бюджет оБязывает                    
к развитию

Алексей Текслер обратился к областному парламенту
с просьбой активно включиться в обсуждение проекта бюджета.

ПозДРАвЛЕНиЕ

Этот праздник символизирует 
уважение к истории России, воин-
ским и трудовым подвигам многих 
поколений наших предков, граж-
данскую сплоченность и единство. 

Жители Челябинской области 
— люди разных профессий, наци-
ональностей, религиозных убежде-
ний, возрастов — вместе трудятся 
и заботятся о благополучии нашего 
края, бережно сохраняют тради-
ции, богатое культурное и духовное 
наследие. Такая общность и пре-
емственность служат прочным фун-
даментом для уверенного развития 
южноуральского региона и его дви-
жения вперед.

Убежден, что только в мире и со-
гласии мы сумеем сохранить про-
шлые достижения и справиться с 
новыми задачами. Желаю вам здо-
ровья, добра, благополучия, успе-
хов во всех делах и начинаниях на     
благо России.

в.в. Мякуш, председатель 
законодательного Собрания

По словам губернатора, экономика 
области адаптировалась к сегодняш-
ним условиям, основные показатели 
вышли на допандемийный уровень, 
отмечается устойчивый рост. Важно, 
что бюджет сформирован без ком-
мерческих заимствований, расходы 
обеспечены за счет собственных 
средств (включая остатки доходов с 
2021 года) и федеральных ресурсов.

— Бюджет предстоящего периода 
с уверенностью можно назвать бюд-
жетом развития. Мы максимально 
задействуем все имеющиеся возмож-
ности для повышения качества жизни 

южноуральцев, — отметил Алексей 
Текслер. — По всем направлениям 
мы увеличиваем финансирование 
по сравнению с первоначальными 
параметрами бюджета текущего года. 
70% расходов предусмотрено на со-
циальную сферу. Индексируются все 
социальные выплаты, мы запускаем 
ряд новых программ на поддержку 
материнства и детства, семей с деть-
ми; расширяем перечень льготников, 
в частности по ветеранам труда сни-
жаем планку стажа.

Существенно увеличены бюд-
жетные инвестиции в экономику и 

инфраструктуру: на модернизацию 
транспортной инфраструктуры, на 
благоустройство и ЖКХ; увеличены 
региональные расходы на развитие 
дорожной отрасли; возросли расходы 
на сельское хозяйство на 24%.

Вице-губернаторам, а при необхо-
димости — министрам, поручено от-
рабатывать все вопросы на площадках 
областного парламента. 

— Мы внимательно отнесемся к 
рассмотрению проекта бюджета; это 
хорошо, что он направлен на разви-
тие области. Важно, что все основные 
приоритеты будут профинансиро-
ваны с увеличением. Постараемся 
организовать широкое обсуждение. 
По процедурам сделаем все, чтобы в 
новый год войти с новым бюджетом. 
Предстоит ответственная работа, — 
подчеркнул владимир Мякуш.

Напомним, в соответствии с за-
конодательством проект закона об 
областном бюджете вносится на рас-
смотрение регионального парламента 
не позднее 1 ноября. Председатель 
Законодательного Собрания направ-
ляет проект для рассмотрения про-
фильными комитетами. 

Комитеты Законодательного Со-
брания уже приступили к работе над 
бюджетом. Ее координирует комитет 
по бюджету и налогам, который воз-
главляет Александр Лазарев.

1 ноября проект регионального бюджета на 2022 год и на 
плановый период 2023 и 2024 годов внесен в южноуральский 
парламент. в этот день прошла встреча губернатора алексея 
текслера с председателем законодательного Собрания, ру-
ководителем фракции «единая россия» владимиром Мякушем 
и его первым заместителем александром Лазаревым (фрак-
ция «единая россия»).

аЛекСандр Патритеев. Фото С Сайта zs74.ru

Председатель Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш.

Дорогие южноуральцы!
Поздравляю вас                                                  

с Днем народного единства!
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Поправки предусматривают 
увеличение доходов бюджета 
на 3,9 млрд рублей. Из них      
3,2 млрд рублей — собствен-
ные налоговые и неналоговые 
доходы. Остальное — средства 
целевых федеральных транс-
фертов,  которые направят 

на поддержку и развитие 
социально-экономической 
сферы Челябинской области. 

— За счет средств резерв-
ного фонда федерального 
правительства 480 миллионов 
рублей будут направлены на 
финансовое обеспечение до-
рожной деятельности. Более 
270 миллионов рублей напра-
вят на стимулирование про-
грамм развития жилищного 
строительства субъектов РФ. 
На создание модельных му-
ниципальных библиотек — 25 
миллионов. По 15 миллионов 
направят на поддержку сель-

ского хозяйства и культуры, 
около 5 миллионов рублей 
— на поддержку творческой 
деятельности и техническое 
оснащение детских и ку-
кольных театров, — отметил 
первый вице-спикер южноу-
ральского парламента, пред-
седатель комитета по бюджету 
и налогам Александр Лазарев 
(фракция «Единая Россия»).

Параметры областного 
бюджета на этот год по до-
ходам составят 225,8 млрд 
рублей, столько же и по рас-
ходам. А значит, бюджет реги-
она остается бездефицитным. 

Так, уточняется понятие 
«хозяйствующий субъект». Это 
юрлицо или гражданин, зани-
мающийся предприниматель-
ской деятельностью в соответ-
ствии с федеральными закона-
ми. По словам председателя 
комитета по экономической 
политике и предприниматель-
ству Евгения илле (фракция 
«Единая Россия»), это позволит 
вовлечь самозанятых в разви-
тие малоформатной торговли.

Закон дает возможность 
добросовестным субъектам, 
имеющим право на заключе-
ние договора на новый срок 

без проведения торгов, полу-
чить компенсационное место, 
если занимаемое ими место 
размещения НТО исключено 
из схемы в период рассмотре-
ния заявления о заключении 
договора на новый срок. Кро-
ме того, право на компенсаци-
онное место предоставляется 
субъектам, которым до всту-
пления в силу законопроекта 
было отказано в заключении 
договора на раз-
мещение НТО 
без проведения 
торгов в связи 
с исключением 

НТО из схемы размещения в 
период рассмотрения заявле-
ния. При этом уполномочен-
ные органы будут обязаны 
уведомить таких субъектов 
об их праве на компенсаци-
онное место и предложить 
свободные места в схеме раз-
мещения до 1 января 2022 года.

Уточняется механизм 
предоставления компенса-
ционного места и предусма-
тривается право субъекта не 
только выбрать компенсаци-
онное место из предложен-
ных, но и самостоятельно его 
подобрать исходя из требо-
ваний к размещению НТО.

СЛово СПиКЕРА

эКоНоМиКА

фиНАНСы

областной бюджет-2021 увеличился на 3,9 млрд рублей

Депутаты поддержали поправ-
ки в региональный бюджет. 
изменения вызваны увеличе-
нием собственных доходов об-
ласти и поступлением целевых 
федеральных трансфертов. 

нина черкаССкая

Поправки к закону об нто касаются самозанятых

Депутаты одобрили изменения в региональный закон о неста-
ционарных торговых объектах. изменения позволят вовлечь 
самозанятых в развитие малоформатной торговли.

аЛекСандр Патритеев

МНЕНиЯ

Почему нужно переписаться

всероссийская перепись населения началась 15 октября и про-
должится до 14 ноября. Жителей ждет удобное нововведение 
— электронный переписной лист можно самому заполнить на 
портале госуслуг. Почему каждому важно принять участие в 
переписи, спросили депутатов законодательного Собрания.

По инФорМации zs74.ru

Александр ШЕСТАКов, 
депутат законодательного 
Собрания (фракция «Единая 
Россия»):

— Перепись очень важна 
для нашей дальнейшей жиз-
ни. Чтобы точно сформули-
ровать задачи и цели развития 
России, необходимо собрать 
актуальную и полную ин-
формацию о населении. Ре-
зультаты этого масштабного 
соцопроса нужны для форми-
рования социально-экономи-
ческой политики государства. 
Насколько полной и точной  

будет информация, зависит от 
каждого из нас. Очень удобно 
поучаствовать в переписи на 
сайте gosuslugi.ru. Процедура 
занимает мало времени и безо-
пасна в условиях сложной эпи-
демиологической обстановки.

В переписи населения важно 
участие каждого из нас.

Дмитрий КЛЕуТиН,             
депутат законодательного 
Собрания (фракция «Единая 
Россия»):

— В регионе разрабатыва-
ются все новые меры поддерж-
ки для самых разных катего-
рий населения — подобные 

вопросы в «ковидный» период 
стоят особенно остро. И в этих 
случаях нужна объективная 
картина по каждой из этих 
категорий — важно понимать 
структуру населения, кому не-
обходима поддержка в первую 
очередь и в каком объеме. 
Именно для этого очень важ-
но для каждого жителя России 
принять участие во Всерос-
сийской переписи населения, 
которая проходит на терри-
тории всей страны. Сегодня 
это сделать как никогда про-
сто — достаточно заполнить 
анкету на портале «Госуслуги».

Александр ЛАзАРЕв,      
первый заместитель пред-
седателя законодательного 
Собрания (фракция «Единая 
Россия»):

— Моя семья восполь-
зовалась главным ново-
введением переписи — мы 
самостоятельно заполнили 

переписные листы в режиме 
онлайн через портал «Госус-
луги». Для нас этот формат 
оказался более приемлемым. 
В переписи населения мы 
участвовали одиннадцать 
лет назад, за это время про-
изошли большие изменения. 
Сегодня необходимы досто-
верные сведения о численно-
сти населения  Челябинской 
области, его национальном 
составе. Ответы каждого из 
нас будут востребованы при 
планировании областного и 
федерального бюджетов, при 
формировании программ 
жилищного строительства.

Спикер регионального пар-
ламента заполнил электрон-
ный переписной лист он-
лайн на портале «Госуслуги».

— Выбрал электронный 
формат участия в переписи, 
на портале госуслуг нашел 
услугу «Пройти перепись 
населения» и ответил на все 
вопросы. Все достаточно про-
сто, удобно, временные за-
траты сведены к минимуму, 
— отметил владимир Мякуш.

Председатель Законода-
тельного Собрания призвал 
всех жителей Челябинской 
области также пройти пере-
пись населения, напом-

нив, что сделать это можно 
несколькими способами. 

— Для тех, кто владеет со-
временными технологиями — 
через портал, ну а к тем, кто 
пока не может сделать это в 
режиме онлайн, придут как в 
старые добрые времена пере-
писчики. Можно также схо-
дить на ближайший перепис-
ной участок. Это очень важ-

ная акция для дальнейшего 
развития страны, понимания 
демографических процессов, 
формирования социальной 
политики государства, — под-
черкнул Владимир Мякуш.

Напомним, Всероссий-
ская перепись населения 
стартовала в Российской 
Федерации 15 октября и 
продлится до 14 ноября.

владимир Мякуш: «Пройти перепись онлайн — 
это просто, удобно и быстро»
Председатель законодатель-
ного Собрания владимир Мя-
куш (руководитель фракции 
«Единая Россия») принял 
участие во всероссийской 
переписи населения.

Владимир Мякуш выбрал электронный 
формат участия в переписи.
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Можно перезжать   
и жить

Земельный участок в де-
ревне Дубровка семья Цепи-
ловых приобрела в 2013 году, 
тогда же заложили первый 
камень в строительство до-
ма — трудно большой семье 
в двухкомнатной квартире. 
В доме все своими руками 
делали.

— Дом я как мог отапливал 
уже несколько лет, ведь что-
бы начать работы, ежедневно 
приходилось по несколько 
часов нагревать помещение, 
— рассказывает глава семьи 
Иван Цепилов. — Кто живет 
в своем доме, знает: до зари 
встаешь, приносишь дрова 
или уголь, топишь печь, так 
же и вечером, а температура 
в доме при этом постоянно 
меняется — то теплее, то хо-
лоднее. С газом ничего этого 
не надо — всегда тепло.

В конце августа семья за-
ключила договор на техно-
логическое присоединение к 
сетям газоснабжения, и вот 

в последние дни октября со-
стоялось подключение.

— Теперь можно всей      
семьей переезжать и жить. А 
без этой программы подво-
дили бы газ за свои деньги, 
— признается Иван Василье-
вич.

Все подготовительные ме-
роприятия выполнены, тех-
нологическое подсоединение 
осуществлено, осталось под-
ключить непосредственно 
домовладение. Перед пуском 
газа происходит проверка на 
утечки. Газовики доклады-
вают, что утечек нет. Можно 
открывать кран на тонкой 
желтой трубе.

— У меня родители жи-
вут поблизости. Коркино  
рядом, там 
школа, дет-
ский сад. Для 
детей хоро-
шо, свежий 
воздух, поэ-
тому решили 
здесь постро-
ить дом. Но 
мы, конечно, 
не ожидали, что с газом так 
быстро все получится, — го-
ворит Наталья Цепилова.

до конца года —    
700 потребителей

По словам главы Коркин-
ского района Натальи Ло-
щининой, сегодня радостное 
событие не только для семьи, 
но и для муниципалитета. 

Вообще, район газифици-
рован более чем на 90%. Од-
нако такие неподключенные 
домовладения еще остаются. 
Сегодня в муниципальном 
образовании принимаются 
заявки на догазификацию. 
Подано уже более 127 заявок. 

При администрации создан 
оперативный штаб, который 
в ежедневном режиме помо-
гает налаживать взаимодей-

ствие между 
поселения-
ми и единым 
оператором 
догазифика-
ции. 

— Про-
грамма до-
газификации 
заработала 

в Челябинской области с 
18 октября. До конца года 
в рамках программы под-
ключат порядка 700 потре-
бителей. На будущий год 
это количество будет исчис-
ляться тысячами, — отме-
чает генеральный директор                 
АО «Газпром газораспреде-
ление Челябинск» Владимир 
Серадский.

Документы на догазифи-
кацию можно подать раз-
личными способами: через 
МФЦ, сайт единого операто-
ра, портал госуслуг, единые 
окна газораспределительных 
организаций. Для этого нуж-
но пять основных докумен-
тов: заявление, копия ИНН, 

копия СНИЛС и две копии 
правоустанавливающих до-
кументов — на земельный 
участок и на домовладение.

на контроле 
депутатов

Ход программы с самого 
начала находится на контроле 
депутатов Законодательного 
Собрания.

— Сейчас ведется работа 
по формированию заявок. 
На сегодняшний день таких 
заявок сформировано более 
семи тысяч, — комментирует 
вице-спикер южноуральского 
парламента Вадим Ромасенко 
(фракция «Единая Россия»). 
— Депутаты совместно с об-
ластным министерством 
строительства и инфраструк-
туры, региональным пра-
вительством ведут работу 
по информированию 
населения. Остро стоит 
вопрос о сумме при-
соединения. Ранее 
Законодательное Со-
брание одобрило 
меры социальной 
поддержки оди-
ноко проживающим 

пенсионерам, многодетным 
семьям и семьям, имеющим 
детей-инвалидов, на приоб-
ретение и установку внутри-
домового газового оборудо-
вания, Возможно льготные 
категории будут расширены. 

В доме Цепиловых слышат-
ся радостные голоса детей: 
«Батареи уже теплые, пошло 
тепло!» Сестрам Лизе и Любе 
нравится, какой у папы полу-
чился дом, а особенно теперь, 
когда «пошло тепло». Можно 
хоть сейчас варежки сушить 
на батарее, придя с улицы.

доГазиФикация 
начаЛаСь

Пуск голубого топлива. На фото — семья 
Цепиловых и глава района Наталья Лощинина.

С инициативой социальной догазификации 
населенных пунктов по всей стране выступил 
в этом году президент владимир Путин в по-
слании к Федеральному Собранию. в челябин-
ской области подключение домов в рамках 
программы уже началось. одним из первых 
стало домовладение многодетной семьи цепи-
ловых из коркинского района. Символично, 
что это событие, важное для самой семьи и 
знаковое для нашего региона, произошло на-
кануне дня народного единства.

аЛекСандр Патритеев. Фото дМитрия куткина

Догазификация 
позволяет жителям 
не платить 
за подведение газа 
к участку, если газ 
в населенный пункт 
заведен.

Вадим РоМАСеНко, 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания 
(фракция «единая Россия»):

Глава государства по-
ставил задачу — до-

газифицировать населен-
ные пункты с подведени-
ем газа к домовладениям 
без привлечения средств 
граждан. Исполнение это-
го поручения — пер-
воочередная задача.

официАЛьНо

Законопроект «Об областном 
бюджете на 2022 год и на плано-
вый период  2023 и 2024 годов» 
опубликован в газете «Южноу-
ральская панорама»  от 1 ноября 
2021 года № 95 (4307) (специаль-

ный выпуск № 16). Указанный 
законопроект, а также «Бюджет 
для граждан» к нему размеще-
ны на сайтах Законодательного 
Собрания Челябинской обла-
сти (www.zs74.ru) и министер-
ства финансов Челябинской 
области (www.minfin74.ru). 

Свои рекомендации, пред-
ложения, мнения можно 
направить с 3 по 10 ноября 
2021 года по электронной 
почте: pubs@zs74.ru или по 

адресу: 454009, г. Челя-
бинск, ул. Кирова, д. 114.

При направлении пред-
ложений, рекомендаций и 
мнений по законопроекту, 
вынесенному на обществен-
ное обсуждение, указываются:

1) фамилия, имя, отчество 
(при наличии), почтовый 
адрес или адрес электрон-
ной почты, контактный 
телефон — для граждан;

2) наименование, почтовый 
адрес или адрес электронной 
почты, контактный телефон — 

для общественного объедине-
ния и иной негосударственной 
некоммерческой организации.

Предложения и реко-
мендации по законопро-
екту должны быть обосно-
ванными и соответствовать 
предмету правового регу-
лирования законопроекта.

Предложения, рекомен-
дации и мнения по законо-
проекту не рассматриваются 
в случае их поступления в 
Законодательное Собрание 
после 10 ноября 2021 года.

обсуждаем проект областного бюджета
С 3 по 10 ноября на сайте зако-
нодательного Собрания zs74.ru 
пройдут общественные обсужде-
ния проекта областного бюджета. 

По инФорМации zs74.ru

Рассмотрение 
законопроекта 
об областном 
бюджете в первом 
чтении состоится 
25 ноября. 
Окончательное 
принятие бюджета 
— с учетом мнений, 
предложений 
и поправок — 
запланировано 
на 23 декабря.
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актуаЛьно

Свой выбор депутат оста-
новил на рассказах Чехова и 
«Двух братьях» Бена Элтона.

— Я уже читал этот роман, 
но решил вернуться к нему 
снова в спокойной обста-
новке. В прошлый раз эта 
книга меня очень впечатли-
ла, — рассказывает о своих 
литературных предпочте-
ниях народный избранник. 

Однако не только чтению 
Алексей беседин решил посвя-
тить появившееся свободное 
время. В его планах также 
решить несколько домаш-
них дел и как можно боль-
ше внимания уделить детям.

— Если бы я не был вак-
цинирован, то обязательно 
бы сделал это в нерабочую 
неделю, — заключает депутат.

нераБочие дни 
ПроведеМ 
ПравиЛьно

Ситуация с коронавирусом остается сложной, 
и сегодня особенно важно сбить пик новой вол-
ны пандемии. для этого по всей россии                       
с 30 октября по 7 ноября объявлены нерабочие 
дни с сохранением зарплаты. как это время 
проводят депутаты законодательного Собрания 
челябинской области и что они советуют юж-
ноуральцам — в нашем материале.

анаСтаСия Хивинцева. Фото ЛюдМиЛы коваЛевой 

— Обращения поступа-
ют регулярно, причем всеми 
возможными способами: и 
напрямую, и через канцеля-
рию, и в соцсети. Мы всег-
да на связи и реагируем на 
просьбы, пожелания и наказы 
жителей, — говорит депутат. 

Свободное время он  решил 
провести с семьей. Напри-
мер, пообещал отцу помочь 
навести порядок в гараже. 

— Бытовых вещей нако-
пилось уже достаточно, — 
признается Сергей буяков и 

добавляет, что в свое время 
он писал в журналы статьи, 
связанные с правоприменени-
ем, сейчас у него накопилось 
много материала, касающе-
гося социальной политики. 

— Наверное, стоит про-
должить развиваться в этом 
направлении, — рассуждает 
Сергей Николаевич. — Во-
обще, планов много, главное, 
чтобы времени на все хватило.

Парламентарий призвал 
жителей Челябинской обла-
сти оставаться дома и соблю-
дать социальную дистанцию.

— Мы должны остано-
вить распространение ин-
фекции, а для этого нужно 
разорвать социальные свя-
зи, — объясняет депутат За-
конодательного Собрания. 

Сергей Буяков: «уделите время 
семье»
Председатель комитета по со-
циальной политике Сергей буя-
ков (фракция «Единая Россия»), 
несмотря на нерабочую неделю, 
продолжает принимать избира-
телей по вКС. 

Посвятите свободное время 
самым близким людям.

— Хочу посмотреть не-
которые ключевые объекты 
сам. Вообще, в жизни я ста-
раюсь придерживаться пра-
вила «Лучше один раз уви-
деть, чем сто раз услышать». 
Мало ли что мне могут рас-
сказать другие. Картина бу-
дет целостной только в том 
случае, если будут учтены все 
мнения, — считает депутат 
Законодательного Собрания. 

В свободное от рабочих 
поездок время Михаил Ма-
хов хочет выбраться с семьей 
на природу. Он очень наде-
ется, что им удастся вопло-
тить задуманное в жизнь, и 
они отправятся в деревню.

— Находитесь как можно 
больше времени на свежем воз-
духе и природе. Однако делайте 
все для того, чтобы не заболеть: 
не переохлаждайтесь, одевай-

тесь по погоде. 
Берегите себя и 
своих близких, 
— призывает 
парламентарий.

Михаил Махов: «чередуйте труд                    
и отдых»
Председатель комитета законодательного Собрания по экологии 
и природопользованию Михаил Махов (фракция «зеленая аль-
тернатива») наметил несколько рабочих выездов. в его планах 
— посещение златоуста и Чебаркуля. 

Даже теперь парламен-
тарии работают в дистан-
ционном режиме. В это 
время ему с коллегами 
нужно решить ряд пар-
тийных вопросов, а еще 
поработать над некото-
рыми законодательными 
инициативами фракции. 

— У нас появилось время, 
чтобы привести в порядок 
дела и упорядочить мысли. 
В рабочей суете это не всег-
да получается, — признается 
василий Швецов. — Смысл 
локдауна в том, чтобы огра-
ничить социальные связи. 
Мы должны ответственно 
подойти к этому вопросу. 
Нужно постараться мини-
мизировать все контакты. 

василий Швецов: 
«упорядочите 
мысли»

Председатель комитета по Ре-
гламенту и депутатской этике 
василий Швецов (фракция 
«Справедливая Россия») гово-
рит, что у депутатов не бывает 
выходных. 

— Буду рад, если удастся 
увидеться с дочкой и внучкой, 
— озвучил планы парламен-
тарий Александр Журавлев. 

При этом он старается ни-
куда лишний раз не выходить: 
отказался от посещения ме-
роприятий и избегает встреч. 

— С учетом того, что за-
разиться может даже вакци-
нированный, я не хочу соз-
давать неприятности меди-

кам. Они сейчас работают на 
износ, — объясняет депутат. 

По его мнению, гражда-
нам нужно сделать все, для 
того чтобы не заболеть. Та-
кой подход является един-
ственной помощью, которую 
они могут оказать врачам. 

 — Сейчас нужно особен-
но беречь детей. Ведь дельта-
штамм коронавируса опасен 
для них. Создайте ребенку без-

опасные условия пребывания 
на воздухе. Можно организо-
вать поездки на велосипеде, 
если позволит погода. — пред-
лагает Александр Журавлев.

александр журавлев: «никуда лишний раз не выходите»
Первый заместитель председателя комитета по социальной поли-
тике Александр Журавлев (фракция «Единая Россия») нерабочую 
неделю решил посвятить общению с домашними. 

В нерабочие дни 
тем, кто желает 
вакцинироваться, 
следует это сделать. 
Сейчас развернуты 
дополнительные 
пункты 
вакцинации. 

Долгие выходные — повод 
заняться самообразованием.

алексей Беседин: «Перечитайте 
любимые книги»
заместитель председателя комитета по бюджету и налогам Алек-
сей беседин (фракция ЛДПР) достал с книжных полок произве-
дения, которые давно хотел прочитать, но все не находил времени. 

Цель нерабочей недели в том, чтобы 
сбить пик новой волны пандемии.

также в ноМере:
как работает комитет
по строительной политике... с. 6

Ф
от

о 
Л

ю
дм

и
лы

 К
ов

ал
ев

ой

Ф
от

о 
Д

м
и

тр
и

я 
К

ут
ки

н
а



5№ 29 (621) 3 нОЯБРЯ 2021 гОда Газета законодатеЛьноГо СоБрания чеЛяБинСкой оБЛаСти

ПарЛаМентСкая недеЛя
Меры Поддержки

В области 157 ООПТ: два 
заповедника, три националь-
ных парка, 20 государственных 
природных заказников, 128 па-
мятников природы, один ку-
рорт регионального значения и 
три ООПТ местного значения. 
Их общая площадь превышает 
882,8 тысячи гектаров. Только 
в этом году создано четыре па-
мятника природы. Речь идет 
о реках Ай и Юрюзань, озере 
Еланчик и долине реки Тогузак.

В 2020 году установили гра-
ницы для 13 памятников при-
роды, объявленных решения-
ми облисполкома в ХХ веке.

Проводятся комплексные 
экологические обследования 
ряда озер и прилегающих к ним 
территорий, таких как Тургояк, 
Большой Кисегач и Аракуль. 
На их территории планиру-
ется создать природные пар-
ки регионального значения.

В следующем году профиль-
ному министерству необходимо 
завершить работу по установле-
нию границ памятников при-
роды, принять соответствующие 
положения и внести сведения 
о них в Единый государствен-
ный реестр недвижимости.

— Нужно продолжить соз-
дание новых ООПТ на тер-
риториях природных объек-
тов и комплексов, имеющих 
особое природоохранное, 
научное, культурное, эсте-
тическое, рекреационное, 
оздоровительное значение, 
— подчеркнул председатель 
комитета Михаил Махов (фрак-
ция «зеленая альтернатива»).

Кроме того, комитет обра-
тил внимание на соблюдение 
баланса между мероприятиями 
по сохранению ООПТ и раз-
витию туристической и рекре-
ационной привлекательности.

Региональная программа 
была утверждена в 2020 году 
в целях выявления и сохра-
нения культурного наследия, 
традиций, формирующих 
уникальность региона, для на-
селения области и туристов.

В ходе ее реализации в ян-
варе — сентябре этого года 
выполнялись мероприятия по 
сохранению, использованию, 
популяризации и государствен-
ной охране объектов культурно-
го наследия и по обеспечению 
деятельности государственного 
комитета. За 3-й квартал 2021 
года проведены мероприятия 

на 242 объектах культурного 
наследия. Реализовано 91 ме-
роприятие по государственной 
охране объектов культурного на-
следия. Количество контроль-
но-надзорных мероприятий в 
отношении объектов культур-
ного наследия составило 119.

— Депутаты рекомендовали 
областному госкомитету охраны 
объектов культурного наследия 
взять на особый контроль осво-
ение выделенных бюджетных 
средств и приемку работ по го-
сконтрактам, — отметил пред-
седатель комитета Михаил вид-
гоф (фракция «Единая Россия»).

КоМиТЕТы

Площадь особо охраняемых 
природных территорий увеличилась

Несмотря на сокращение числа ооПТ, их площадь увеличилась и 
достигла почти 10% территории Челябинской области. исполнение 
регионального закона обсудили депутаты комитета по экологии и 
природопользованию.

анаСтаСия Хивинцева. Фото ЛюдМиЛы коваЛевой 

объекты культурного наследия: 
выявить и сохранить

Депутаты комитета по молодеж-
ной политике культуре и спорту 
обсудили реализацию областной 
госпрограммы «Сохранение, ис-
пользование, популяризация и 
государственная охрана объек-
тов культурного наследия».

По информации zs74.ru

цифРА

культурного наследия 
находятся сегодня 
в челябинской области.

3189
оБъектов

Одобренные депутатами 
поправки в региональный 
закон «Об образовании 
в Челябинской области» 
устанавливают меру со-
циальной поддержки в 
виде едино-
временной 
выплаты на 
приобрете-
ние жилого 
помещения 
в Челя-
бинской 
области мо-
лодым уче-
ным. Для 
получения 
выплаты 
они долж-
ны соот-
ветствовать определенным 
критериям. 

Во-первых, 1 миллион 
рублей смогут получить 
кандидаты наук в возрасте 
не старше 35 лет, а также 
доктора наук, чей возраст 
не превышает 45 лет. 

Во-вторых, они долж-
ны постоянно проживать 
(пребывать) на территории 
Челябинской области, быть 
научными работниками 
в научных организациях, 
организациях, осуществля-
ющих образовательную де-
ятельность по реализации 
образовательных программ 
высшего образования и до-
полнительных профессио-
нальных программ, а также 
в иных организациях, осу-
ществляющих научную и 
(или) научно-техническую 
деятельность. 

В-третьих, им необходи-
мо иметь общий стаж рабо-

ты в указанных организа-
циях не менее трех лет. 

Кроме того, молодые 
ученые будут обязаны 
проработать научным ра-
ботником в названых орга-

низациях в 
течение пяти 
лет со дня 
получения 
свидетель-
ства о предо-
ставлении 
выплаты.

Отметим, 
необходи-
мые средства 
предусмо-
трены в 
бюджете Че-
лябинской 

области. К примеру, в этом 
году предполагается произ-
вести первые выплаты для 
15 молодых ученых. В 2022 
году на эти цели заложено 
уже 67 млн рублей. 

После процедуры голо-
сования за законопроект 

спикер южноуральского 
парламента владимир Мя-
куш (руководитель фракции 
«Единая Россия») обратился 
к министру образования 
Челябинской области 
Александру Кузнецову с 
просьбой произвести вы-
платы, запланированные 
на этот год, как можно опе-
ративнее.

— Не откладывайте этот 
вопрос в долгий ящик. Для 
наших молодых ученых 
данная выплата — огром-
ный стимул к развитию 
науки, — обратился Влади-
мир Мякуш к регионально-
му министру.

на октябрьской сессии южноуральского 
парламента депутаты поддержали законо-
дательную инициативу губернатора алексея 
текслера о назначении выплаты в размере 
1 миллиона рублей молодым ученым челя-
бинской области. Средства будут направлять 
из регионального бюджета.

аЛекСандр Патритеев. Фото  оЛеГа карГаПоЛова

Один миллион 
рублей                         
в Челябинской 
области будут 
получать кандидаты 
наук не старше 
35 лет, а также 
доктора наук,       
чей возраст 
не превышает 
45 лет.

МиЛЛионы 
— МоЛодыМ 
ученыМ

Сергей БуякоВ, 
председатель комитета За-
конодательного Собрания по 
социальной политике (фракция 
«единая Россия»):

Этот долгожданный об-
ластной закон станет 

существенным подспо-
рьем для развития науки 
на Южном урале. В нем уч-
тены предложения депута-
тов Законодательного 
Собрания.

у южноуральских студентов появился дополнительный 
стимул «идти в науку», оставаясь в родном регионе.

ЮурГу— одна из кузниц научных 
кадров Челябинской области.
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ПроФиЛьные коМитеты

законотворчество

Одним из ключевых региональных 
законов в сфере строительной полити-
ки и ЖКХ стал закон «О комплексном 
развитии территорий в Челябинской 
области». Основные цели комплексно-
го развития территории — это обеспе-
чение сбалансированного и устойчи-
вого развития поселений и городских 
округов, обеспечение достижения 
показателей, в том числе в сфере жи-
лищного строительства, и улучшение 
жилищных условий граждан. Законом 
устанавливаются критерии, которым 
должны соответствовать индивиду-
альные и многоквартирные дома, не 
признанные аварийными, перечень 
предельных параметров разрешенного 
строительства и реконструкции, поря-
док определения границ территорий, 
подлежащих комплексному развитию, 
предельный срок для проведения об-
щих собраний собственников МКД, а 
также порядок заключения договора 
комплексного развития территории по 
инициативе правообладателей.

В целях контроля за исполнением 
закона при южноуральском парламен-
те создана рабочая группа. Ее участ-
никам предстоит учесть все нюансы 
и проблемы, выявленные в процессе 
реализации закона, чтобы в дальней-
шем его совершенствовать. Заседание 
рабочей группы запланировано в IV 
квартале 2021 года. 

В этом году неоднократно вноси-
лись поправки в закон «О бесплатном 
предоставлении земельных участ-
ков...». Поправки касались установ-
ления фиксированной социальной 
выплаты на приобретение жилого 
помещения взамен бесплатного предо-
ставления в собственность земельного 
участка. Размер выплаты составляет 
252 000 рублей. С января 2022 года она 
будет ежегодно индексироваться в 
соответствии с коэффициентом, уста-
новленным законом о бюджете.

Кроме того, в закон были внесены 
изменения, согласно которым зе-
мельный участок, планируемый к бес-

платному предоставлению гражданам, 
должен быть свободен от зеленых на-
саждений.

 национальные проекты

Реализация в области националь-
ных проектов «Жилье и городская 
среда», «Безопасные качественные 
дороги» находится на постоянном 
контроле комитета. Депутаты регуляр-
но рассматривают итоги выполнения 
нацпроектов, выясняют, какие воз-
никают проблемы, дают профильным 
министерствам соответствующие ре-
комендации.

Одним из масштабных нацпроектов 
на Южном Урале является «Жилье 
и городская среда». В его состав вхо-
дят четыре региональных проекта: 
«Жилье», «Обеспечение устойчивого 
сокращения непригодного для прожи-
вания жилищного фонда», «Формиро-
вание комфортной городской среды» 
и «Чистая вода».

Третий год регион участвует в ре-
ализации нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги». На развитие 
дорожной сети Челябинской и Маг-
нитогорской агломераций в 2021 году 
было выделено 5,7 млрд рублей. Всего 
по нацпроекту работы будут проведе-
ны на 328 км автодорог.

Проблемные дома                         
и капремонты

Для решения проблемных вопросов, 
которые возникают у застройщиков 
и участников долевого строительства 
при строительстве многоквартирных 
домов, при южноуральском парламен-
те действует рабочая группа.

За время ее работы решены пробле-
мы более 5000 дольщиков. Депутаты 
осуществляют выезды на проблемные 
объекты, встречаются с участниками 
долевого строительства, застройщика-
ми и представителями регионального 
минстроя. Сегодня ведется работа по 
восстановлению прав граждан, заклю-
чивших договоры долевого участия по 
строительству 44 многоквартирных 
жилых домов.

Еще одна рабочая группа, создан-
ная в марте 2021 года при комитете, 

занимается вопросами капитального 
ремонта многоквартирных домов. 
Цель этой группы — подготовка пред-
ложений по совершенствованию зако-
нодательства в данной сфере.

Мониторинг                       
дорожных работ

Примером слаженной работы депу-
татов комитета, органов исполнитель-
ной власти и местного самоуправления 
в развитии дорожной отрасли является 
контроль за качеством и безопасно-
стью дорог, использованием выделен-
ных средств.

В феврале 2021 года депутатами 
комитета образована временная ко-
миссия по мониторингу автодорожной 
деятельности в регионе. На комиссии 
рассматривались вопросы по правово-
му регулированию в части содержания 
и организации дорожного движения во 
внутриквартальных проездах, а также 
об инспекционных выездах на дороги, 
находящиеся на гарантии. 

В течение сезона депутаты совмест-
но со специалистами дорожной отрас-
ли, представителями общественности, 
а также неравнодушными жителями 
проводили контрольные выезды по 
«горячим точкам» дорожного ремонта. 

В рамках работы комитета регу-
лярно обсуждаются приоритетные 
направления и текущие задачи в до-
рожной отрасли, рассматривается ре-
ализация мероприятий региональной 
госпрограммы «Развитие дорожного 
хозяйства и транспортной доступности 
в Челябинской области», осуществля-
ется поддержка муниципалитетов в 
развитии дорог местного значения.

вопрос газификации 

Газификация — одна из самых ак-
туальных тем сегодня. О проблемах 
газификации личных хозяйств изби-
ратели говорят на приемах и встречах 
с депутатами. Вопрос находится на по-
стоянном контроле комитета. В 2021 
году из областного бюджета на меро-

приятия по строительству газопрово-
дов и газовых сетей направлено 682,7 
млн рублей. Это позволит построить 
и ввести к эксплуатацию 61 объект га-
зоснабжения общей протяженностью 
около 280 километров и предоставить 
возможность подключения к сетевому 
газоснабжению не менее чем 5 тыся-
чам домовладений. 

Ранее депутаты рекомендовали об-
ластному правительству при форми-
ровании регионального бюджета на 
2022 год и последующие годы предус-
мотреть субсидии местным бюджетам 
для софинансирования расходов, воз-
никающих при выполнении меропри-
ятий по строительству газопроводов и 
газовых сетей.

В рамках исполнения апрельского 
послания президента на территории 
региона до 2023 года планируется реа-
лизовать мероприятия по ускоренной 
догазификации населенных пунктов 
без привлечения средств граждан. 
Предложения депутатов по ускорению 
темпов догазификации находятся в 
стадии подготовки.

деЛать жизнь 
коМФортнее

Сфера внимания комитета законодательного Собрания 
по строительной политике и жкХ необычайно широка — от 
актуальной сегодня темы газификации населенных пунктов 
до всегда насущных вопросов дорожной отрасли. неслучай-
но сами депутаты комитета определяют свою сверхзадачу 
так: разрабатывать и совершенствовать законы, благодаря 
которым людям становилось бы жить проще и комфортнее.

СоСТАв КоМиТЕТА:
 Александр Мотовилов, 

первый заместитель председателя,
 Дмитрий Клеутин, 

заместитель председателя,
 Арман Аракелян, 

заместитель председателя,
 Александр Долгушин,
 Павел Киселев, 
 Дмитрий Ларин,
 Дмитрий Мельников,
 Виталий Пашин,
 Александр Решетников,
 Максим Романов,
 Олег Садовских,
 Дмитрий Сумин.

роМан рудин. Фото ЛюдМиЛы коваЛевой

цифРА

направлено в 2021 году в рамках 
нацпроекта «жилье и городская 
среда» в челябинской области.

4,3
МЛрд руБЛей

С октября 2020 года 
по октябрь 2021 года:
21 заседание        
комитета проведено;
78 вопросов рассмотрено 
на комитете;
16 законопроектов 
вынесено 
на Законодательное 
Собрание;
10 проектов 
постановлений 
подготовлено.

Александр МоТоВИЛоВ, 
первый заместитель председателя ко-
митета Законодательного Собрания по 
строительной политике и ЖкХ (фракция 
«единая Россия»):

Вопросы сферы ЖкХ и стро-
ительной отрасли жизненно 

важны, и граждане часто обра-
щаются за их решением именно 
к депутатам. Безусловно, зако-
ны, которые сегодня принима-
ются в этой сфере, для людей 
имеют большое значение. 
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К числу достижений меди-
цины Челябинска военного 
периода относились успехи в 
противоэпидемической рабо-
те, снижение детской смерт-
ности, рост числа больниц, 
поликлиник и здравпунктов. 
В 1944 году город был пере-
веден в подчинение центра 
напрямую, но повышение 
формального статуса горздра-
вотдела до областного уровня 
не давало дополнительных 
ресурсов. За военные годы 
население выросло в 1,5 раза, 
достигнув 400 тысяч человек, 
примерно в той же пропорции 
увеличилась сеть лечебных 
учреждений.

врачей почти                    
не осталось

Из-за реэвакуации к маю 
1945 года в городе осталось 
342 врача, а для нормальной 
работы всех лечебных уч-
реждений требовалось 1120. 
Город испытывал самый 
большой в Советском Союзе 
дефицит врачебных кадров. 
Большинство врачей вынуж-
денно трудились на две став-
ки. В июне 1944 года на базе 
эвакуированного Киевского 
медицинского института в 
Челябинске был открыт свой 
медицинский вуз, но на под-
готовку недостающих кадров 
требовалось время.

Дефицит врачей сказывал-
ся и на доступности меди-
цинской помощи. Например, 

заместитель председателя 
горисполкома Владимир Ми-
хайлович Ложкин рассказал 
депутатам о своем экспери-
менте. В воскресенье поздним 
вечером, не сообщая о своей 
высокой должности, он об-
звонил четыре поликлиники, 
и везде получил отказ. На со-
общение о высокой темпера-
туре у жены дежурная одной 
из поликлиник предложила 
ему дать больной аспирин и 
привести ее на прием в буд-
ний день. Другой важной про-
блемой оказалось отсутствие у 
врачей транспорта, даже гуже-
вого, перебои в обеспечении 
обувью и зимней одеждой, 
размещение лечебных учреж-
дений в ветхих бараках.

в больнице 
танкограда

В годы войны Челябинский 
тракторный завод сыграл 
ключевую роль в развертыва-
нии оборонной промышлен-
ности. Однако немало горь-
ких слов было сказано вра-
чами о повседневной жизни 
района Кировского завода: «У 
нас в Тракторозаводском рай-
оне мыло получают только по 
рабочим карточкам, а детям и 
иждивенцам мыла не дают». 
Выступающие рассказали о 
трехчасовой очереди, которую 
требовалось выстоять, чтобы 
подстричься в парикмахер-
ской. А чтобы вымыться в 
общественной бане, жители 

района тратили в очереди по 
6 часов. В районе часто на не-
сколько часов прерывалась 
подача питьевой воды.

Из-за перебоев в водо-
снабжении особенно страдала 
больница тракторного завода. 
В такие периоды ее работники 
переносили воду коромыс-
лами. В ней действовали ро-
довспомогательное, детское 
и инфекционное отделения, 
которые нуждались в по-
стоянной подаче воды. Возле 
больничного здания была 
проложена трасса движения 
танков, которые разрушали 
дорожное покрытие и даже 
несколько повреждали кана-
лизационную трубу. Поэтому, 
по словам главврача больни-
цы Анны Федоровны Бобров-
никовой, было невозможно 
в дождь подойти к больнице: 
дороги становились непрохо-
димыми из-за грязи.

Продовольствие  
для пациентов

Считается, что хороший 
урожай 1944 года значительно 
улучшил ситуацию с продо-
вольственным обеспечением 
горожан. Однако с питанием 
пациентов челябинских боль-
ных дела обстояли неблагопо-
лучно. За первый квартал 1945 
года поступило только 17% 
от положенного количества 
мяса и сливочного масла. Не-
достающее продовольствие 
передавалось в виде замените-
лей: яичного порошка, сыра, 
мясных и рыбных консервов. 
Сливочное масло отоварива-
ли комбижиром и топленым 
салом. Мало того, что эти за-
менители вредили здоровью 
больных, но еще и оказыва-
лись дороже положенных по 
смете финансирования, под-
рывая финансовую устойчи-
вость лечебных учреждений. 

Главврачи также не могли по-
лучить манную крупу и рис. В 
ответ на их просьбы получали 
в городском отделе торговли 
ответ: «Когда мы будем сеять 
рис, мы вам выделим рису». 
На просьбу больниц о получе-
нии клюквы, им предложили 
послать работников на ее за-
готовку.

в больницу на танке

В особо сложных случаях 
главврачи вызвали для кон-
сультации преподавателей 
из медицинского института. 
Договориться было об этом 
сложно, но возможно. При 
этом профессора просили, 
чтобы их на машине привезли 
и увезли обратно. Лечебные 
учреждения города почти не 
имели своего транспорта, 
поэтому экстренная госпита-
лизация осу-
ществлялась 
гужевым 
транспор-
том. При 
едином дис-
пансере (т. е. 
поликлини-
ке) ЧТЗ для 
перевозки 
больных ис-
пользовалась 
только одна 
истощенная 
лошадь. Во время очередного 
рейса за тяжело больным ло-
шадь упала, но медицинская 
сестра оказалась опытной, 
впрыснула пять кубиков кам-
форы: «…лошадь лежала-ле-
жала, потом встала». 

Сложности, с которыми 
сталкивались родственни-
ки больных, иллюстрирует 
другой случай. В больницу 
ЧТЗ роженицу привезли на 
танке. По словам главврача: 
«Женщина родила в машине, 
ее должны были перегрузить, 

чтобы доставить в больницу. 
Наше счастье, что все обо-
шлось благополучно».

Будни участкового

Челябинск был разделен 
на 80 участков примерно по 
3 — 4 тысячи жителей. Те 
участки, где должность врача 
оставалась вакантной, поде-
лили между практикующими 
врачами. По словам Ольги 
Григорьевны Корнюшкиной, 
работа участкового врача 
складывалась из приема боль-
ных в поликлинике, помощи 
на дому и профилактической 
работы. В поликлинике врач 
принимал по 30 — 40 человек 
за день, а вечером по 7 — 15 
вызовов на дом. Во время 
эпидемии гриппа приходи-
лось посещать на дому до 20 
больных. К последним боль-

ным всегда 
прихо-
дилось 
идти уже в 
глубокой 
темноте. В 
это время 
на улицах 
было мало-
людно, 
не у кого 
спросить 
адрес: «И 
врачу при-

ходится искать, и он ищет со 
слезами». Один день в неделю 
считался профилактическим, 
это время тратилось для по-
сещения общежитий и пред-
приятий.

Участковые врачи много 
работали на улице — и в мо-
розы, и в дождь. А валенки и 
сапоги им не выделяли. Для 
дальней поездки к больным 
старшая участковая врач 
Тракторозаводского района 
упросила регистратора дать ей 
на три дня ее валенки.

Из-за реэвакуации 
к маю 1945 года                  
в Челябинске осталось 
342 врача, для 
нормальной работы 
лечебных учреждений 
требовалось 1120. Город 
испытывал большой 
дефицит врачебных 
кадров.

Вид улицы Горького в Челябинске. 
Послевоенное время.

великая отечественная война стала серьез-
ным испытанием для системы здравоохранения, 
ведь все ресурсы были подчинены военным 
нуждам. 23 мая 1945 года челябинский горсо-
вет заслушал доклад заведующей городского 
отдела здравоохранения евгении ивановны 
Мороцкой, которая обрисовала итоги развития 
здравоохранения в годы войны. в своей речи 
она отметила: «Лечебное заведение — это цех, 
в котором ремонтируется самое ценное — лю-
ди, творцы нашего государства».

СерГей куСков. Фото ПредоСтавЛены оГачо

Медицина 
военноГо 
вреМени

участковый врач корнюшкина на вызове 
в семье стахановца коршунова, 1937 год.
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Напомним, на заседании 
избирательной комиссии 
Челябинской области, про-
шедшем 15 октября, было 
принято решение о передаче 
вакантных мандатов депу-
татов Законодательного Со-
брания Челябинской области 
VII созыва виталию Пашину 
и Дмитрию Мельникову. Ва-
кантные места образовались 
после досрочной передачи 
мандата Оксаной Астапен-
ковой и в связи с избранием 
депутатом Государственной 
Думы РФ Олега Голикова.

От имени депутатского 
корпуса региона владимир 
Мякуш поздравил парламен-
тариев Виталия Пашина и 
Дмитрия Мельникова и по-

желал им результативной де-
ятельности на благо жителей 
Челябинской области. 

Кроме того, оба депутата 
избраны в состав комитета 
по строительной политике 
и ЖКХ. Виталий Пашин в 
областном парламенте бу-
дет представлять фракцию 
ЛДПР, Дмитрий Мельников 
— фракцию «Единая Рос-
сия».

Виталий Львович Пашин 
родился в 1981 году в поселке 
Сосновка Челябинской об-
ласти. В 1998 году окончил 
школу № 149. В 2000 году 
окончил Челябинское про-
фессиональное училище № 71 
по специальности «Электро-
монтер линейных сооруже-

ний телефонной связи и 
радиофикации». В 2006 году 
получил профессию учителя 
физкультуры в Челябинском 
педагогическом универси-
тете. В 2011 году окончил 
Московскую Академию пра-
ва и управления по специ-
альности «Государственное 
муниципальное управление». 
Прошел путь от сотрудника 
до директора завода, возглав-
лял предприятие с числен-
ностью более 300 человек. В 
2014 году закончил обучение 
в Российском экономиче-
ском университете им. Г.В. 
Плеханова по программе 
«MBA — Стратегический 
менеджмент и предпринима-
тельство».

Дмитрий Владимирович 
Мельников родился в 1965 
году в Магнитогорске. В 1998 
году окончил 
Московский 
государствен-
ный универ-
ситет ком-
мерции с ква-
лификацией 
«Бакалавр 
коммерции». 
Трудовую 
деятельность 
начал в 1983 
году подсоб-
ным рабочим Магнитогор-
ского калибровочного завода. 
После службы в армии рабо-
тал на ОАО «ММК» слесарем, 
заместителем председателя 

профкома аглообогатительно-
го производства, инженером, 
ведущим инженером, замна-

чальника от-
дела снабже-
ния. С 1997 
года по 2007 
год работал 
в торговой 
компании 
«Класс». С 
2007 года — в 
ОАО «Маг-
нитострой» в 
должностях 
заместителя 

генерального директора, ген-
директора, исполнительного 
директора. С ноября 2012 года 
— директор ООО «Трест Маг-
нитострой».

в ПарЛаМенте — 
новые деПутаты

на октябрьском заседании южноуральско-
го парламента председатель законодательно-
го Собрания владимир Мякуш (руководитель 
фракции «единая россия») вручил депутатские 
удостоверения и значки дмитрию Мельникову 
и виталию Пашину.

роман рудин. фото дмитрия КутКина

октябрьское заседание для двух депутатов 
стало первым в Законодательном Собрании.

В Законодательном 
Собрании 
Челябинской 
области Виталий 
Пашин будет 
представлять 
фракцию ЛДПР, 
Дмитрий Мельников 
— фракцию «Единая 
Россия».

Председатель Законодательного Собрания Владимир Мякуш (на фото 
— в центре) поздравил депутатов Виталия Пашина и Дмитрия Мельникова.


